PRESSEINFORMATION



Erster Heide Park Carnival vom 14. bis 29. Mai 2022

Musik, Masken, Kostüme und Paraden

Soltau, Mai 2022- Nicht nur in Rio de Janeiro und Venedig wird Carnival ganz großgeschrieben. Auch in Norddeutschland stehen im Mai Musik, Masken und Kostüme im Vordergrund und ergänzen das Freizeitpark-Erlebnis optimal. Ganz neu in diesem Jahr: Der Heide Park Carnival. Vom 14. bis 29. Mai wird im Resort der erste farbenfrohe Carnival mit mitreißender Musik, farbenfrohen Kostümen und Künstlern gefeiert. Feurige Sambatänzerinnen Sambatänzer in farbenprächtigen Originalkostümen, Paraden durch den Park und Trommelworkshops an ausgewählten Tagen bringen das Heide Park Resort zum Beben. Akrobatik- und Tanzgruppen, Luftballon-Seifenblasenkünstler, Walk Acts und vieles mehr, machen den Aufenthalt im Heide Park Resort zum unvergesslichen Erlebnis. Dazu runden internationale Getränke und Leckereien an verschiedensten Foodtrucks das Event ab.

Das vollständige Programm mit allen Highlights gibt es in der kostenfreien Heide Park- App.

Weitere Events, die das Jahr im Heide Park Resort unvergesslich machen sind das Pride-Festival am ersten September-Wochenende, das Oktoberfest vom 10. bis 25. September und das größte Halloween des Nordens vom 14. bis 31. Oktober 2022.

Das Heide Park Resort hat bis 31. Oktober täglich ab 10 Uhr geöffnet.

Alle Informationen zu den zurzeit geltenden Maßnahmen unter: www.heide-park.de (Änderungen vorbehalten).

(Zeichen: 1338 Zeichen inklusive Leerzeichen)

Ansprechpartner: Svenja Heuer, Tel. 05191-91-600; presse@heide-park.de